

平成30年6月1日

群馬県立太田高等学校「私たちのスマホ利用ルール」について

生徒指導部生徒会係

平成28年度より群馬県公立高等学校では、ネットモラル及びネットリテラシーの向上を図るとともに、インターネットを介した問題行動及びいじめ等の未然防止を図ることを目的として、「私たちのスマホ利用ルール」策定に取り組んできました。

本校でも平成28年に全校生徒を対象にスマホ利用についてアンケートを実施し、その結果をもとに各クラスにおいて問題点や改善点等について話し合いを行いました。その後、各クラスから出された意見を生徒会役員が集約し、まとめたものがこれまでの太田高校のスマホ利用ルールです。

そして昨日の生徒総会で発表したとおり、今年度から新たにルールが追加されました。SNSの利用により犯罪被害に巻き込まれないようにという意図のもと「個人情報を公開せず、ネット上で知り合った人と会わない」が加わります。

太高プライド・太田魂の名のもとに、太田高校のスマホ利用ルールの遵守に協力していくたくとともに、各家庭においてもスマホ利用について話し合っていただければと思います。

群馬県立太田高等学校「私たちのスマホ利用ルール」

- ・フィルタリングをかける
- ・家庭内でルールをつくる（使用時間・料金等）
- ・個人情報を公開せず、ネット上で知り合った人と会わない